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 ATA N° 05/2022, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo oitavo dia do mês de maio de dois mil 

e vinte e dois, às 09 horas e 25 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID 

de Santa Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum na primeira chamada 

às 09 horas, realizada presencialmente, no Auditório cedido pelo Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais, a qual havia sido devidamente convocada pelo Presidente 

Jaime Dal Forno de Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno 

(APOCISMA), Juan Vicente Santini (Sind. Trab. Rurais), Adilson Catto (CRC/RS – 

Cons. Regional de Contabilidade), Natielli C. S. Vandervert (Lar das Vovozinhas), 

Letícia Soriano Baisch (SMS), João Teófilo S. G. Raizer e Vanise Cancela Sensener 

(SMDS), Elizabeth Braustein Daniel (OAB) e Marília Ramos (representando o Abrigo 

Oscar Pithan). Relação de Conselheiro que não participaram: e Ivanir G. Bona 

Puchale (STR), Lucio Dalcin (CRC/RS – Cons. Regional de Contabilidade), Peri 

Saldanha Elias Bueno (OAB), Ivonete Carvalho (APOCISMA), Maria Evanir Vicente 

Ferreira (SMS), Nelson Miorin Medeiros e Alcir Munhoz (SMCult), Patricia Mattos 

Almeida e Marianne Pinheiro Teixeira (4ª CRS), Débora Aparecida Dias e Marzane 

Regina de Oliveira Bressan (Delegacia de Polícia de Proteção ao Idoso), Raissa 

Davavane de Souza Abelin Amaral e Roselei de Fátima Pagnossin de Moraes (SMEd), 

Marco Aurélio de Figueiredo Acosta e Elise Rumpel da Rosa (NIEATI – UFSM). Pauta. 

1. Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. Leitura e aprovação da Ata da Reunião 

Ordinária, de 19/04/2022; 4. Correspondência Recebidas de Expedidas: 4.1. Extratos 

bancários; 5. Campanha de Destinação do Imposto de Renda; 6. Eleição da nova 

Diretoria do COMID – Gestão 2022/2024; 7. Assuntos Gerais; 8. Encerramento. 1. O 

presidente abriu a reunião saudando a todos e agradecendo a presença. Jaime 

informou que o conselheiro Lucio Dalcin (OAB) não pode se fazer presente por ter 

perdido familiar no dia de hoje. Também deu os pêsames a Juan Santini pela perda 

do seu filho a poucos dias. Nesta oportunidade o Sr. Juan Vicente e a Sra. Letícia, 

solicitaram a palavra, para ressaltar a necessidade de realização dos eventos, no qual 

incluí a data de 1º de outubro – Dia Internacional da Pessoa Idosa. Além disso, o Sr. 

Juan sugeriu pedir um espaço de fala na câmara de vereadores, para falar sobre a 

necessidade de se dar mais atenção a pessoa Idosa, assim como falar sobre a 

destinação do Imposto de Renda, diante os relatos, ficou decidido que o Sr. Jaime 

realizaria os agendamentos. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e 

aprovada. 4.1. Saldo das contas bancárias em 29/04/2022, Banrisul R$ 513,46 

(quinhentos e treze reais e quarenta e seis centavos), Banri – INVEST R$ 360.881,04 
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(trezentos e sessenta mil, oitocentos e oitenta e um reais e quatro centavos), Banco 

do Brasil R$ 1.206.178,42 (um milhão duzentos e seis mil, cento e setenta e oito reais 

e quarenta e dois centavos), BB-RF CP DIF R$ 275.163,45 (duzentos e setenta e 

cinco mil, cento e sessenta e três reais e quarenta e cinco centavos) – SALDO TOTAL: 

R$ 1.842.736,37. 5. Jaime Dal Forno e Adilson Catto reforçaram a importância da 

destinação do Imposto de Renda. Adilson frisou que estamos nos últimos dias do IRPF 

2022 e explanou sobre a divulgação que envolve empresários e órgão públicos. O 

valor destinado é muito baixo do que pode ser. Disse que o contribuinte, fazendo a 

destinação, tem o poder de decidir no orçamento do governo para aonde quer ver o 

seu imposto aplicado. 6. Após diversas sugestões, ainda não ficou definido quem vai 

assumir a gestão do COMID 2022/2024 pois nenhum conselheiro se dispôs a aceitar 

os cargos e o quórum de participantes presentes é baixo. Assim os conselheiros 

decidiram prorrogar a atual diretoria por mais sessenta (60) dias, permanecendo 

Jaime Dal Forno como presidente neste período. 7. Foi definido que para marcar o dia 

15/06 (Dia Mundial da Conscientização da Violência contra a pessoa Idosa serão 

feitos eventos na Câmara de Vereadores, fazendo uso do espaço da Tribuna Livre. 

Convidar pessoas a participarem como Palestrantes/Painelistas: Jaime se encarregou 

de contatar Câmara de Vereadores (para ceder o espaço) e DPPI, Leticia contatar o 

CREAS e SMS, Natielli contatará o MP. 8. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a 

presente Ata, por mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida assinada, 

bem como pelos demais participantes da presente reunião, que puderem assinar. 


